
COMUNE DI PADERNO D’ADDA (LC) 

VERBALE COMMISSIONE MENSA 
Scuole Infanzia e Primaria di Paderno d’Adda 

 
Addì DIECI del mese di DICEMBRE dell’anno 2024, alle ore 17.00, presso il Palazzo Comunale, si è riunita la 
Commissione Mense scolastiche nominata per il triennio 2022/2025 con Determinazione del Responsabile del Servizio 
Amm.vo n. 304 del 19-09-2022, in esecuzione del Regolamento comunale per la refezione scolastica approvato con 
delibera del Consiglio Comunale n. 28 del 25-10-2016, convocata con comunicazione PEC Prot. n. 11653 del 16-12-
2023. 

Sono presenti: 
 

- Il sig. TRENTADUE VINCENZO, Responsabile Servizio Istruzione                  PRESIDENTE 

- l’ins. COMBI CRISTINA, rappresentante dei docenti scuola dell’infanzia  COMPONENTE 

- il sig. POLTO MARCO, rappresentante genitori scuola primaria   COMPONENTE 

- la sig.ra PEREGO FRANCESCA, rappresentante genitori scuola dell’infanzia                  COMPONENTE 

- la sig.ra GIOVINAZZO CRISTINA, cuoca scuola infanzia    COMPONENTE 

- la sig.ra CONSONNI GIANANGELA, cuoca scuola primaria    COMPONENTE 

- la sig.ra OLIVA ALESSANDRA, Direttrice mense CIR FOOD                                   COMPONENTE  

- la sig.ra LATEGANO SARA, Dietista CIR FOOD     COMPONENTE 

 

Sono inoltre presenti: 

l’Assessore dell’Istruzione sig.ra Canziani Barbara 

 

Assenti:  

Rappresentante dei docenti scuola primaria, insegnante Biella Cinzia. 

 

Il presidente apre la riunione ricordando che a breve si terrà il consueto pranzo di Natale, e vengono mostrate le 

brochures realizzate per l’occasione. Dopodiché i partecipanti, di concerto, ritengono opportuno proseguire nel 

dibattito soffermando l’attenzione sul contenuto delle raccomandazioni di ATS in merito alle prescrizioni alimentari da 

osservare nel menù ricevute a seguito di audit nutrizionale effettuato presso la scuola dell’infanzia. 

  

I punti posti dell’o.d.g. man mano vengono affrontati attraverso ulteriori interventi di approfondimento e di 

chiarificazioni dalla dott.ssa Oliva così affrontati: 

 

1) MENU’ SCOLASTICO 

A questo punto intervengono le cuoche facendo notare che soprattutto da parte dei bambini della scuola dell’infanzia 

si riscontra approvazione ai cambiamenti del menù intervenuti. Si propongono alcuni criteri di valutazione per 

sostituire alcune portate attuali, tenendo conto delle raccomandazioni di ATS che vengono adottate. Successivamente 

altri interventi rilevano di come sia opportuno diminuire o sostituire il pane, quando nel menù sia presente la pizza. 

Ogni modifica concordata è necessario che venga preventivamente comunicata agli uffici comunali. 

Intervengono successivamente le cuoche in merito ad alcune richieste da parte dei genitori e riguardanti la necessità 

di adottare le “diete leggere”. 

 

2) VARIE ED EVENTUALI 

Inoltre viene fatto presente che spesso, dai ragazzi della scuola primaria, viene utilizzata l’acqua delle cucine (ad es. 

riempire le borracce ecc.). È opportuno fare in modo che ciò avvenga solo al momento del pasto, così si evita sia che il 

pavimento appena pulito sia di incorrere in inconvenienti con l’ATS in caso di sopralluoghi, visite, ecc. Si propone a 

riguardo di mettere in evidenza, nei locali, un cartello affisso con le suddette precauzioni (comunicazione da 

trasmettere via mail agli uffici comunali per approvazione). 



Le cuoche fanno ulteriormente presente che spesso viene riscontrata la mancata comunicazione, da parte della 

direzione didattica, delle presenze/assenze dei bambini in occasione delle gite programmate. Ciò comporta 

inevitabilmente uno spreco dii alimenti per pasti preparati e non usufruiti. 

 

Dopo un ampio e approfondito dibattitto da parte dei partecipanti a quest’ultima osservazione e rilevato il sostanziale 

gradimento del servizio, non essendoci altro da discutere, la riunione si chiude alle 18,00. 

 

           

    RESPONSABILE SERVIZIO ISTRUZIONE 

                   Vincenzo Trentadue 

      Documento firmato digitalmente 


